
In Halle findet Prostitution offenkundig auch in unangemeldeten Betriebsstätten (z.B. 
Wohnungen) statt. 
  
 
Wie geht die Stadtverwaltung damit um, und mit welchem Erfolg dagegen vor? 
 
 
 
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 


